

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 18 de Diciembre de 2024



Acompañados por el periodista y escritor, DANIEL SALINAS BASAVE (de barba), CARLOS TORRES TORRES (con camiseta roja, sobre camisa blanca), Coordinador de Programas de Regeneración de Espacios Públicos del Estado, y el delegado municipal Zona Centro, RUBÉN CHEN, de camiseta negra, supervisaron los trabajos de mejoramiento urbano y embellecimiento que se realizan en el Centro Histórico y en la zona de "la Chinesca", en Mexicali. Para finales de enero del año próximo se tiene contemplada la develación de la monumental escultura de hierro denominada "El Cocinero Chino", anunció CARLOS TORRES. (Más información en esta edición)



MEXICALI.- Luego de atravesar por una situación crítica de salud atizada por la dinámica típica de reportero, que implica comer en la calle comida rápida, grasosa pero sabrosa; el estrés de la vida diaria y una vida disipada que incluía la ingesta cotidiana de bebidas con cierta graduación de alcohol que terminó por colapsar el sistema renal, el colega y amigo HUMBERTO MELGOZA anda de nuevo en circulación, con una nueva oportunidad de vida, tratando de recuperar el tiempo perdido.

El colega, cachanilla de nacimiento, adoptado sanluisino, por azares de la chamba de periodista, se las vio negras, pero gracias a que Dios es grande y a que los médicos hicieron bien su trabajo, con el apoyo de su familia y amigos logró salir adelante y esperamos que así siga, hasta quedar al 100, como se dice coloquialmente.

MELGOZA, aunque tiene su base de trabajo en la hermana ciudad de San Luis, se mueve como pez en el agua también en Mexicali, donde lo conocí a principios de los 90, con apariencia de hippie, el cabello enmarañado y un morral al hombro, cuando todavía era un prospecto como estudiante de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación en la UABC.

En la vecina ciudad estuvo al frente de lo que fue el diario La Prensa, luego que en julio de 1997 asesinaron de manera artera a su director general y fundador, el tremendo BENJAMÍN FLORES, quien se desempeñó como secretario privado del ex gobernador panista ERNESTO RUFFO en sus primeros meses de gobierno.

Ahora, con la experiencia que dan los años en la talacha periodística, se mantiene con el Semanario CONTRASEÑA, haciendo lo que le gusta y para lo que estudió, que es comunicar del acontecer político de la región y del complicado ambiente de inseguridad por la permanente actividad de la "maña" que se pelea las plazas con toda la violencia que esto conlleva.

Todos los viernes esperamos la edición digital de CONTRASEÑA para darle una buena leída y a ustedes, lectores de La Estampida de los Búfalos, también se la recomendamos. La pueden encontrar en su página de Facebook.

Me dio mucho gusto encontrarme al buen HUMBERTO por el Centro Cívico, con ganas de comerse al mundo con la nueva oportunidad de vida. ¡Que todo siga bien, estimado HUMBERTO!

BENJAMÍN, un famoso camarógrafo de la comarca, recurrió al uso de mecates y cadenas para asegurar en el toldo de su ranfla, una pantallota para ver programas de TV, artefacto que fue el premio mayor en el convivio navideño con periodistas organizado por la Dirección de Seguridad Pública Municipal. Los colegas salieron chupándose los dedos al degustar cochí asado en cámara lenta, más conocido como puerquito a la vuelta y vuelta.

El arquitecto JORGE MANCILLA VILLA, ex dirigente estatal de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, fue de los reaparecidos en la sede estatal del PRI, en el evento donde el lunes ÁLVARO ALDRETE GRUEL, fue entronizado como presidente estatal de este partido.

MANCILLA VILLA fue el director de Obras Públicas en el gobierno municipal "de las pequeñas grandes obras", que en Mexicali encabezó Don SAMUEL RAMOS FLORES.

También se dejó venir de Playas de Rosarito, la ingeniera PATRICIA ROSALES, presidenta en ese municipio del partido de los tres colores.

Para finales de enero 2025 en plena celebración del año nuevo chino se contempla sea develada la estatua al "Cocinero Chino", dijo CARLOS TORRES TORRES, quien ayer realizó un recorrido por el Centro Histórico, zona de la ciudad que estuvo abandonada por décadas y que ahora luce con vida, con edificios remodelados, con comercios prósperos y un constante tránsito peatonal. Los fines de semana hay festiva-

les y tributos a artistas famosos.

Fue acompañado por el delegado de la Zona Centro, RUBÉN CHEN, JOSÉ LUIS VILLASEÑOR, colaborador cercano de este funcionario municipal y por el periodista, ensayista y escritor, DANIEL SALINAS BASAVE, un "monstruo" de la literatura, autor de innumerables libros, como LA LITURGIA DEL TIGRE BLANCO, UNA LEYENDA LLAMADA JORGE HANK RHON, DÍAS DE WHISKY MALO, EL LOBO EN SU HORA, VIENTOS DE SANTA ANA, JUGLARES DEL BORDO, EL SAMURÁI DE LA GRAFLEX, LAS CAMPAÑAS POLÍTICAS y GOBIERNOS EN LAS REDES SOCIALES, etcétera.

TORRES TORRES y SALINAS BASAVE, son coautores del libro "PEDRO INFANTE EN EL CINE CURTO. Crónicas y personajes del centro histórico de Mexicali", sinceramente una joya sobre el pasado y presente de esta parte de la ciudad que todavía hace seis o siete años era casi un basurero, aunque justo es recordar que los primeros pasos para su resurgimiento los dio el entonces presidente municipal "Panchito" PEREZ TEJADA PADILLA, pero el proyecto fue aterrizado por MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, siendo alcaldesa y por la actual jefa de la comuna, NORMA BUSTAMANTE. ¡Nada pescadito!

Precisamente ayer, compañeros periodistas entrevistaron a CARLOS TORRES, Coordinador de Programas de Regeneración de Espacios Públicos del Estado y les declaró que para finales de enero del año que viene, está programada la develación de la estatua monumental del "Cocinero Chino", un proyecto que ha sido satanizado por unos y elogiado por otros, aunque de acuerdo con la bola de cristal de La Estampida de los Búfalos, cuando ya vean terminada la gigantesca figura, hasta los detractores van a ir a que les tomen fotos junto a ella.

La inauguración coincidirá con el "Año de la Serpiente", como se llamará en el 2025 "El Año Nuevo Chino"



El presidente del Grupo Intermedia y director general del Canal 66 de Mexicali y Canal 33 de Tijuana, licenciado LUIS ARNALDO CABADA ALVIDREZ, felicitó al comunicador LUIS LUKÉN, con motivo de su cumpleaños y por su estupenda labor como director en Tijuana de la consolidada empresa televisiva.



SOBREVIVIENTE
El colega periodista HUMBERTO MELGOZA, duelo y director del Semanario CONTRASEÑA, sobrevivió de milagro y con el oportuno apoyo médico, luego de que le dejaron de funcionar los órganos en forma de frijol, más conocidos como riñones. Lo llevaron a tiempo a un hospital. Ayer lo saludé en el Centro de Gobierno de Mexicali y me dio gusto verlo VIVO, luego de que casi lo declaraban cadáver. También infló mi narcisismo, al decirme de manera espontánea y con aparente sinceridad: "Eres mi ídolo". ¡Verídico! (Más información en esta edición)



Por Alfredo Mendoza R.

¿A qué, además de mantener bajo estándares aceptables de calidad y eficiencia la iluminación de la ciudad por espacio de 15 años?

¿A colocar figuras iluminadas en avenidas principales de la ciudad en los meses de septiembre y diciembre?

¿A proyectar productos audiovisuales en las paredes del Riviera?

¿A qué más se comprometió la empresa que no sabemos la mayoría de los ensenadenses?

Porque eso de los adornos patrios y navideños forman parte apenas de los acuerdos visibles. Lo que se pactó,

pues, para "vender" mejor la licitación.

La administración actual tiene acceso a los documentos que soportan el fallo a favor de la empresa Traffic-Light de México.

¿En esos documentos se fijaron los compromisos de las partes, lo que hará la firma y lo que le pagará el municipio por sus servicios durante largos 15 años!

Lamentablemente alrededor de esta licitación, como ocurrió con la suscrita años atrás y en donde el servicio de alumbrado público estaba al centro, se tejieron historias de supuestos acuerdos y pactos bajo la mesa.

Historias que no le abonan a la credibilidad de un gobierno, de nuestro gobierno.

¿Ante un escenario así, salpicado de



FRANCISCO GONZÁLEZ REVILLA, director de Servicios Públicos. Está cumpliendo Traffic-Light de México sus compromisos.



dudas, silencios y sospechas, estará la Sindicatura Municipal dispuesta a quitarle el cerrojo a esta caja de Pandora?

Por cierto, ¿qué de la licitación para operar y administrar el nuevo relleno sanitario?

Financieramente, el gobierno de CLAUDIA AGATÓN llegó a la recta final del año con una mano atrás y otra adelante.

Muchos los compromisos por atender, escasos los recursos disponibles. El reporte a modo SOS en la mayoría de las dependencias era coincidente: sin margen de operación.



¡Herencia pobre! El de CLAUDIA AGATÓN es un gobierno que acusa graves problemas financieros. Que así lo recibió, dicen. Para brincar el año se aprobaron en Cabildo las inevitables transferencias presupuestales.

Por eso este martes y en sesión extraordinaria de Cabildo, se votó de manera mayoritaria un paquete de transferencias y ampliaciones presupuestales.

Entre las dependencias atoradas en la insuficiencia presupuestal, están las direcciones de Seguridad Pública, Bienestar, Servicios Públicos y hasta el mismísimo Cabildo. Por eso se entiende la urgencia.

Con los ajustes avalados por los ediles se pretende brincar la recta final del 2024 y esperar con ansia los recursos presupuestados para el año nuevo.

Quien se abstuvo de votar, argumen-



ARMANDO AYALA ROBLES. Este miércoles estarán en Mexicali senadores de las comisiones de Asuntos de la Frontera Norte y de Recursos Hídricos. Tiene agenda.



tando que no puede estar a favor o en contra de algo que le tocará auditar, fue el síndico ELI OVIEDO.

Este miércoles en Mexicali los senadores que integran las comisiones de Asuntos de la Frontera Norte y de Recursos Hídricos e Infraestructura, ofrecerán conferencia de prensa luego de su recorrido por el Albergue Peregrino.

Entre los legisladores que visitarán la capital del estado, estará el ensenadense ARMANDO AYALA ROBLES, presidente de la comisión que tiene que ver con el recurso agua.

La invitación a la conferencia de prensa señala que: En el marco del Día Internacional del Migrante, las y los senadores en coordinación con el gobierno del estado de Baja California, visitarán el Albergue Peregrino y sostendrán una mesa de diálogo en favor de las personas en contexto de movilidad; así como también suscribirán el Acuerdo de buena voluntad en favor de las personas en contexto de movilidad/ derechos humanos de los migrantes.

La atención a los comunicadores está programa a las 09:10 horas.